Das Universitätssport-Institut in Leoben stellt ein diverses Kursangebot bereit das Studierenden ermöglicht, sich auszuprobieren oder bereits bekannte Leidenschaften auszuleben. Die USI-Kurse helfen auch dadurch, den dicht gepackten Stundenplan der Studierenden aufzulockern.

Dies ist allerdings nicht für jede_n möglich, denn in Zeiten von einer drastisch steigenden Inflation müssen sich Studierende immer häufiger die Frage stellen, wie sie ihr Leben finanzieren sollen. Steigende Heiz- und Lebensmittelkosten lassen

Student_innen mehrmals darüber nachdenken, ob sie nun auch noch die durchschnittlich 40€ für den USI-Kurs bezahlen können.

Deshalb ist es hier wichtig, dass die ÖH Leoben aktiv wird, denn kein_e Student_in sollte aufgrund des Geldbörserls auf einen sportlichen Ausgleich verzichten müssen.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- das Vorsitzteam der ÖH Leoben Gespräche mit dem Universitätssport-Institut Leoben aufnimmt, um auf die Problematik der Teuerungen und deren Auswirkungen auf die sportliche Betätigung der Studierenden aufmerksam zu machen und eine Lösung zu erarbeiten, die bei der zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Wintersemester 2022/23 präsentiert wird. Die Lösung soll eine Förderung für Studierende beinhalten, die sich die Richtlinien des Mensa-Förderungssystems zum Vorbild nimmt.
- das breite Angebot des Universitätssport-Instituts Leoben auf den Kanälen der Hochschulvertretung beworben und auf Restplätze aufmerksam gemacht wird.